

Habilitan “ultracongelador” para hasta 80 mil vacunas

Mantiene la temperatura a menos 76 grados y fue habilitado en el Hospital Regional para las Pfizer.

Patricio Iglesias P.

Uno de los inconvenientes que presentan las vacunas Pfizer es que deben mantenerse congeladas a menos de 70 grados centígrados. Este factor hacía que las dosis que llegaban debían ser priorizadas considerando que tienen una duración de 5 días una vez sacadas.

Esta situación fue superada con la adquisición del Ministerio de Salud de un ultracongelador que fue enviado a la región y que permitirá mantener la cadena de frío de estas vacunas fabricadas por el laboratorio BioNTech.

CARACTERÍSTICAS

El congelador está ubicado en el Depósito de Vacunas e Inmunoglobulinas (DVI), en el Hospital de Iquique y llegó a la región el pasado 8 de abril y el día 21 del mismo mes terminó con las pruebas de calibración de temperatura y conectividad.



EL ULTRACONGELADOR ES PARTE DE UN PLAN NACIONAL DEL MINSAL PARA EL PROCESO VACUNATORIO.

A cargo de este equipo está el Programa de Inmunizaciones de Salud.

El pasado jueves recibió 14.040 dosis congeladas, siendo este día el que la Seremi de Salud recibe los cargamentos que llegan desde el nivel central.

La máquina solo almacena vacunas Pfizer, hasta 80 mil dosis aproximadamente. Desde la seremi de Salud de Tarapacá, destacaron que hasta el momento, la región ha recibido 67.080 dosis congeladas.

El congelador opera

67

mil dosis de vacunas Pfizer congeladas han llegado a Tarapacá.

con temperatura de -76° C constante y para funcionar posee un sistema de monitoreo permanente y centralizado, a través de un software que entrega alarmas y avisos cuando hay variaciones de temperatura fuera de rangos.

Las vacunas llegan vía aérea en cajas habilitadas con un sistema de hielo seco, monitoreadas desde su origen.

Los ultracongeladores fueron adquiridos por el Minsal en el marco de una política de inmunización. Los aparatos están certificados por el Instituto de Salud Pública.

Una vez sacadas para vacunar, la Pfizer se mantienen a 2 grados Celsius. En Tarapacá se han inoculado hasta ahora 112.338 vacunas Pfizer.